Salamanca

Prensa: Diaria

Tirada: 877 Ejemplares Difusión: 483 Ejemplares



Página: 3

Valor: 576,00 € Área (cm2): 190,0 Ocupación: 19,6 % Documento: 1/1 Autor: :: REDACCIÓN / WORD SALAMANCA. Más del 9 Núm. Lectores: 1932

## La EBAU se estrena con más de un 96% de aprobados en el distrito académico de la USAL

El estudiante que logró la mejor nota pertenece al Colegio Maristas de Salamanca con un 9,99, seguido de un alumno de Zamora con un 9,88

## :: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Más del 96 por ciento de los estudiantes que se han presentado a la convocatoria de junio de la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) en el distrito universitario de Salamanca ha obtenido la calificación de "apto", según informó el coordinador de la Comisión Organizadora de Pruebas de Acceso a Estudios Universitarios de Castilla y León (COPAEU) en la

Universidad de Salamanca, Emilio Calle, tras el recabado de los datos oficiales.

En el cómputo general, de los 2.525 alumnos y alumnas que finalmente realizaron las pruebas en los campus de Ávila, Salamanca y Zamora aprobaron los exámenes 2.439 (96,59 %) y 86 jóvenes, cifra que supone el 3,40 %, no superaron los ejercicios. De los calificados como "aptos", 205 consiguieron alcanzar el sobresaliente, 1.146 obtuvieron un notable y 1.088 lograron la calificación de aprobado.

Los resultados por campus indican que en Ávila se presentaron un total de 558 jóvenes, de los cuales 540 (96,77 %) obtuvieron la calificación de "apto" (251 aprobados, 253 notables y 36 sobresalientes) y 18 resultaron "no aptos" (3,22%). En Salamanca el número de estudiantes que realizó las pruebas ascendió a 1.344, distribuidos entre 1.301 (96,80 %) "aptos" (577 aprobados, 609 notables y 115 sobresalientes) y 43 "no aptos" (3,19 %).

Finalmente, en el campus de Zamora se presentaron a los ejercicios 623 jóvenes, de los cuales 598 (95,98 %) obtuvieron la calificación de "apto" (260 aprobados, 284 notables y 54 sobresalientes) y 25 "no aptos" (4,01 %).

Los alumnos con mejores notas en la convocatoria de junio en cada campus corresponden a los siguientes centros: Colegio Maristas de Salamanca, con un 9,99; IES María de Molina de Zamora, con un 9,88; y el IES Alonso de Madrigal de Ávila, con un 9,76.